

Leyenda del deporte Javier Sotomayor sostiene encuentro con el papa Francisco



Ciudad del Vaticano, 2 may (ANSA) El cubano Javier Sotomayor, el mejor saltador en alto de todos los tiempos, se abrazó con el papa Francisco en la audiencia general de los miércoles en la plaza San Pedro.

Sotomayor se encuentra en Roma, la capital italiana, con una pequeña delegación de atletas cubanos.

Al término de la audiencia saludó personalmente al papa: 'Un momento que no olvidaré nunca', afirmó, poniéndose al cuello la corona del rosario que le regaló el pontífice.

La delegación cubana estuvo compuesta también por Luis Enrique Zayas, campeón del mundo juvenil de 20 de salto en alto, y el entrenador Bárbaro Díaz Castro.

Zayas realizará en Roma una base de entrenamiento, bajo la supervisión de su entrenador y del plusmarquista mundial Sotomayor, dueño de los récords al aire libre (2,45 m) y bajo techo (2,43).

Los atletas cubanos, junto a un grupo de italianos, fueron recibidos por monseñor Melchor Sanchez de Toca, subsecretario del Pontificio Consejo de la Cultura, junto a una representación de Athletica

Vaticana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/161281-leyenda-del-deporte-javier-sotomayor-sostiene-encuentro-con-el-papa-francisco>



Radio Habana Cuba